

Carnet de voyage à Mayotte – février 2011

Mardi 1er février 2011

Nous sommes depuis dimanche pour une semaine à l'hôtel "Le Nautille" au bord de la plage de La Saline-les-bains à La Réunion (à quelques encablures de Saint Gilles-les-bains), décalage horaire: Paris+3h et la pluie... Pour fêter ça, un petit punch planteur quotidien ne nous fait pas peur! %%%

Quelle surprise et une belle journée d'anniversaire dans les îles! Trois jolies robes de plus, en plus du voyage! Un dîner spécial avec langoustes en rougail (un délice!), une bougie sur un gâteau au chocolat, des chanteurs; le rêve, quoi! Merci chéri!

Samedi 5 février 2011

Après une semaine à l'hôtel "Le Nautille" aux Salines-les-bains à La Réunion, direction Mayotte. Vol de Saint Denis de La Réunion à Pamandzi. Départ du Nautille à 8h. Décollage à 11h20 pour un vol de 1h45. Arrivée à 12h15. 29 degrés. Décalage horaire: Paris+2h, 1h de moins qu'à la Réunion. Une courte course en taxi pour arriver à l'embarcadère de Dzaoudzi, une barge pour faire la petite traversée de Petite-Terre à Mamoudzou sur Grande-Terre, la pluie d'ici (grosses gouttes...), un loueur de voitures pas causant, des villages pas très propres mais des paysages époustouffants et vers 15h, nous arrivons au "jardin Maoré" au bord du plus beau lagon du monde et dans un jardin paradisiaque peuplé de makis. Nous finissons l'après-midi sur la terrasse de notre bungalow supérieur dit "Goyave" au bord de la plage de N'gouja au sud de l'hippocampe mahoraise où nous verrons peut-être les tortues sous les baobabs géants. Un peu de repos et "buffet sur la plage" à 20h avec des musiciennes et danseuses traditionnelles. Pour fêter notre arrivée, un petit punch planteur ne nous a pas fait peur!

Qui a dit que la vie était dure?

Dimanche 6 février 2011

Lever tôt vers 6h30 après une bonne nuit. Journée farniente sur la plage à l'ombre des baobabs, obligatoire vu le soleil brûlant et le temps chaud (très) et moite. Eau chaude (très: 34 degrés en surface et 30 en profondeur), ce sont des plongeurs qui l'ont dit! Belle plage plate très agréable à marée basse où il y a pieds très loin. On remonte à 16h après quelques baignades pas rafraichissantes, quelques bouffées de chaleur pas dues à la ménopause et des makis bruyants! On discute avec des Français expatriés (pour 4 ans et certainement fonctionnaires) de l'aspect dépotoir de Mayotte et du coup, on va vérifier sur place en faisant le tour du sud de l'île. C'est bien vrai! On en avait d'ailleurs déjà eu un aperçu en arrivant. Comment peuvent-ils être aussi crades devant de tels paysages? On rentre à la nuit pour dîner vers 20h.

Pas vu de tortue, ce soir, ni de roussette (chauve-souris).

Lundi 7 février 2011

La pluie tombe de nouveau à notre réveil mais la matinée sera belle. Quelques nuages, mer et air toujours chauds, cependant le bulletin météo annonce une vigilance "fortes pluies" pour plusieurs jours. Gégé a rendez-vous à 14h pour une séance de plongée et justement les grosses gouttes

arrivent mais pas pour très longtemps! Retour des plongeurs vers 17h, on y retournera demain. RAS pour aujourd'hui à part le temps qui n'a pas été si catastrophique que prévu. 33 degrés à l'ombre! D'ailleurs les autochtones se plaignent du manque de pluies et craignent une sécheresse en mai pour la saison sèche.

Mardi 8 février 2011

La pluie est tombée de nouveau cette nuit et la journée sera humide et maussade, un temps à écrire des cartes postales et à lire. Gégé a rendez-vous à 14h pour une séance de plongée et justement les gouttes arrivent à midi pile! On a quand même pu profiter un peu de la plage. Retour des plongeurs à 17h sous une pluie battante qui a redoublé à 15h. Soirée calme identique aux précédentes, toujours pas de tortues à l'horizon sur la plage.

Mercredi 9 février 2011

La journée sera belle. Gégé a rendez-vous à 14h pour une séance de plongée et nous profitons de la matinée libre pour faire au jour le jour le tour du sud de l'île! La végétation est tellement exubérante que nous avons du mal à voir les baies et les ilots blancs. Apes une bière locale (hipo) bien fraîche, je profite de la plage et retour des plongeurs à 17h. Quelques roussettes, enfin! Soirée calme, on discute avec un couple dont la femme fait de la plongée et qui connaissent notre piscine au Hourdel ou plutôt le maçon car ils étaient agents immobiliers dans le nord et l'ont lancé, paraît-il.

Jeudi 10 février 2011

La journée sera de nouveau belle. Gégé a rendez-vous à 8h pour une séance de plongée et je m'installe sur la plage de bonne heure. Nous avons prévu de nous balader cette après-midi. Nous repartons faire le tour du sud de l'île pour visiter le musée de la vanille et de l'ylang-ylang près de Sada, la maison de l'artisanat à Sada (une petite boutique difficile à trouver), le jardin botanique de Coconi (fermé à 15h donc trop tard) et admirer le baobab centenaire de musical plage. Pour être honnête, y'a rien à visiter dans cette île! Retour à l'hôtel, douche, apéro, film sur les tortues, dîner vivanneau (il leur faut écluser le stock qu'ils ont du acheter) et basta!

Vendredi 11 février 2011

Notre dernier jour. La journée sera sûrement encore belle. Nous avons prévu de partir de bonne heure pour faire le tour du nord de l'île avant de rejoindre la barge. Une dernière petite baignade avant le départ, on a la chance de voir les traces d'une tortue venue pondre sur la plage et son trou mais la déception de ne voir que des traces... On part à 10h, retour sans encombre, une belle île mais la végétation est si exubérante qu'elle en devient monotone. Après une belle matinée, à midi au moment de prendre de l'essence et de rendre la voiture, des trombes d'eau nous accompagnent de Mamoudzou à l'aéroport (comme à l'aller!).

Départ à 16h, transit de 3h à Saint Denis de La Réunion et arrivée à Orly Ouest à 7h samedi avec un retard de 40 minutes dû au contournement d'un cyclone sur La Réunion. Julie vient nous chercher, vacances finies.